

## 4615/J XX.GP

der Abgeordneten Haller, Koller und Kollegen  
an den Bundesminister für Umwelt, Jugend und Familie  
betreffend Familienbericht

Der letzte und somit aktuellste Familienbericht wurde im Jahre 1989 seitens des Familienministeriums präsentiert und Sie haben im Familienausschuß einen neuen Familienbericht für 1999 angekündigt. Da sich die Lage der Familie in den letzten 10 Jahren durch die beiden Sparpakete, den damit verbundenen Einkommensverlusten, den Geburtenrückgang und vieles mehr dramatisch geändert hat, stellt sich die Frage ob der Herausgeberhythmus von 10 Jahren in unserer schnellebigen Zeit noch zeitgemäß ist. Daher richten die unterfertigten Abgeordneten an den Herrn Bundesminister für Umwelt, Jugend und Familie folgende

Anfrage:

1. Könnte der Familienbericht in kürzeren Abständen erstellt werden?
2. Wenn ja, innerhalb welchen Zeitraumes?
3. Wenn nein, warum nicht?
4. Wird in dem Bericht 1999 auch eine makroökonomische Untersuchung bezüglich Versorgungs - und Betreuungsaufwand für Kinder enthalten sein?
5. Werden in diesem Bericht 1999 auch Entwicklungen im Bereich ausländischer Familien in Österreich enthalten sein?
6. Könnte dem Familienbericht 1999 auch ein Maßnahmenkatalog beigeschlossen sein, der Lösungen für mögliche Problembereiche als auch Vorschläge für familiäre Besserstellungen beinhaltet?
7. Kennen Sie den 5. Deutschen Familienbericht?